LA VOZ DE LEMPII

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactores:

Leonidas Rosa Z. y Prof. Tomás E. Landaverde

Año VII

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA. 15 de Diciembre de 1945

 N_{δ} 358

SECOTOR EDITORIAL

MEJICAPA

Acaban de pesar en los aledaños de esta oin dad las celebraciones de la tradicional feria de «Mejicapa».—En honer a la verdad podedos de cir que este año entuvo cononrida y animada.—Pero cabe este pregunta: Hemos estido de los moldes antiguos ? Han revestido tales celebraciones los caracteras de una verdadera feria? Lastimoso es contestar negativamente estas preguntas a pesar de las sugerancias que en repetidas ceasiones se han hecho a fin da dar el rasica bultoral y comercial que las mismas ferias comprenden.
Sobre el particular graemos concruno, reprodu-Assban de pesar en los aledaños de

Sobre el particular oreemos opertuno reprodu-cir un artículo de nuestro capacitado redactor caballero don Leonidae Ross Z. que caizado con el mismo epigrafe da estes paisbres faé publicado en este Semanario en el año de 1941, y que a la

«Estamos casi en el umbral de nuestra pre-

Los entusias mos rebozan desde que se aproxima ese día, hay alegría en el ambiente DISTINGUIDO VIAJERO QUE rayos rubios y vivificantes. Por de la chiquillería como en todas las demás de NOS VISITA nuestras gentes; no hay quien no concurra a ese sitio / e-gún epinión de extraños, es uno de los riucones más pintorescos con que cuenta en eue aledaños nuestra ciudad). gastan sus dineros conforme su capacidad conómica lo permite y todos gozan según la condición en que se encuentra cada uno; es decir es una fecha del año que nosotros esperamos ávidos para propiciarnos momentos de solaz y por eso es feria predilecta.

Admitimos que la fertividad religiosa de que hablo, titulada «Feria» es la mejor de todas las demás que aquí se celebran, pero ésta según hemos venido observando, y segui remos observando, no paes de ser una simple fiesta en que hay afluancia de feligreses y un escasisimo movimiento comercial, en donde spenas se gesta algún placer y nada más todo no pasa de hacar devoción, algunos, y en lo profano los demás a disiparee un dia y una noche en algo así como pequeña francachela y molicie y luego se acabó la feria.

Quisiéramos que de esa feria se hiciera o se donde supo cultivar, de iumediato, la imitara algo como es hace en los pueblos de amistad, el cariño y el aprecio de que Ei Salvador y Guatemala, e-to es comerciali-les merecedor. zarla y sei más afinencia habris, porque vendrian foranece con el propó-ito de ir a visitar el templo y despué a ver que llevan.

En ferias como alguna- que hemos visto en ciertos lugares de El Salvador, lo comercial es quizas lo que da explendor y vida a las partió hoy por la ruta sérea el distin-flestas y por lo mismo hay mayor atracción y guido pedagogo dou Luis Alonso Pies de notar como atravissan lejanfas por estar ueda, acomp fiado de su apreciable presentes en tal o cual feria pero h.y que esposa don Herminia y de au simpá ver, que éstas no sólo se componen de dos tica hijita Norma Ethid. El estimable chinamos de venta de dulces y unas dos fon- amigo Profesor Piueda va con el prodas en expendio de licores, no, abí se encuenas pósito de someterse a tratamiento mé S. Ind del Distrito Central. Deceamos tra lo que se desea y pueda exigirae; grandes dico en una de las mejores caras de que mejore pronto.

cabaliar, porcino, Etc. Etc. mercaderias de toda clase y todo es a d e m & s un conjunto armonioso, porque en realidad es alegre y es de lucro.

Nosotros quisiéramos algo parecido intente, se necesitaría tiempo, energia, propaganda y sobre todo muchísimo interés y deseo de hacerlo de parte, el posible es, de todas las autoridades departamentales, enfrentándolo la Alcaldía Municipal, por intereser más a ella.

Así como pensamos en lo sucerivo sería orgulloso para nosotros los gra cianos, decir que el 13 de diciembre perfumadas a respío. Piensa y piensa se celebra la ferla titular de Santa en el futuro 13 de Diciembre. ¡Feria de Lucía. Ojula para el próximo año Mejicapa!. ¡Día de Santa Lucía.!

TODAS las clases sociales se dan cita,

Con el objeto de conocer esta antafiona ciudad y de paear la alegre y Todos tradicional festividad que en el cer cano y pintoresco riucón de esta pocios de penumbra a ias enamoradas pareblación, Mejicapa, se está celebrando,
estuvo entre nosotros el culto correllgionario y amigo P. M. don Jacobo gionario y amigo P. M. don Jacobo cio Carias Andino, el delicado cergo de Administrador de Rentas del De partamento de Copán. Para quienes tuvimos el gusto de conocer y tratar con toda confianza al distinguido ca ballero Cerrato, nos es grato desear que de su ligera estancia en este lugar donde se le pudo apreciar, y se le apreciará, por eu exquisito don de gentes y amabilidad hays llevado vivas impresiones de un vi je feliz, en es merecedor.

PARA TEGUCIGALPA

Con eu salad vastante quebrantada

LA FERIA DE MEJICAPA

Al escritor y poets, Profesor Victor Caceres Lara

MEJICAPA, pintoresca al iehuela eny muy factible lo consideramos, q' de clavada en los suburbios de esta legendadicha fiesta se procure hacer una ver
dadera feria, desde luego que para lvisto (como todos los años) festoneada
ello, porque sea la primera vez que se con motivo de la acariciada celebración de la tradicional feria, que en alabanza de la milagrosa virgen de Santa Lucía (protectora de la vista) se ovaciona con la más intrínseca devoción, pompa y ale-gría como galardón de la fé religiosa que la fanática feligresía le profesa a la lin-dísima e inmaculada Virgen.

UN día después de pasada la función, todas las gentes, que dicho sea entre paréntests, guardan el inmarcesible recuer-do de los días y las noches bullangueras,

dilecta festividad religiosa que tiene iu- se hiciera algo de lo que hoy me he permanecen y pernoctan en este sitio, gar en el pintoresco villorrio de Mejicapa, el propuesto sugerir. Todo por nuestro que estuma y hace más y más felices los inmaculada virgen de Santa Lucia

Los entusiasmos rebozan desde que se a
Los entusiasmos rebozan desde que se ache, jahl, la noche, con la espiendidez de su sufrescura acogedora la luna se sonrie con una mueca sensitiva, con los celos de no poder descender, ocultando su ar-gentada luz al correr violento y multiforme de la nubes, que propician los espa-

> el ambiente es agradable y exquisito, al-Chrrato, quien actualmente desempeña borczo, algarabia y música, contrastes a satisfacción del señor Presidente de del goce, y que de lo lindo gozamos quiente República Dr. y Gral. dou Tibur nes tenemos la dicha del disfrute festival y que el ausente graciano suspira tras el prisma nostálgico al evocar y recordar los tiempos idos y que otrora compartie-ra con los coterráneos las delicias de la fiesta de Mejicapa, donde la tradicional constumbre del baile de los negros y bailantes, atraen la curiosidad del que de los solariegos es su predilección. Ruedas de numerosos espectadores, limitan el espacio donde actúan los bailantes y los negros, que hacen para los observadores la atracción, e imposible el deseo de saber el significado de toda aque-lla indumentaria---listones multicolores, espejos enmarcados en una pirámide triangular que llevan colocada en la capue obstentan presentar, de las relaciones que se vierten, en fin la imaginación se remonta y cabalga en los fogosos corceles del pasado ignorado y pleno de mis-

virgen de pasado ignorado y pieno de mis-terios incognocibles. VIRGEN de Santa Lucía, nuestra de-voción te venera. ¡Oh Mejicapa!, que la fecha que enmarcas sea siempre el reli-

cario de nuestros recuerdos.
Gracias, 15 de Diciembre de 1945 LEONIDAS ROSA Z.

Pedro Pineda M

ABOGADO Y NOTARIO

Dedicado únicamente al ejercicio de en profesión. — Asuntos civiles, crimi naces, administrativos y de vocunta rie jarisdicción.

Cartulación pronta y esmerada.

Graciae, Departamento Lempira.

ECOS DE COMAYAGUA

Comayagua 7. Se encuentra en esta ciudad procedente del Distrito Central el Doctor Jesús Alvarado López Magistrado Propietario de la Corte Segunda y elemenrio de la Corte Segunda y elemen- WASHINGTON. Las experto distinguido en las líneas del riencias logradas por hombres la rado s, fraguas y yunno tenían herramientas con Nacionalismo. Al estrechar la maque fueron enviados a ayudar ques para hacer las rejas del las cuales trabajar. El señor no del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor del simpático amigo, le desea idear sus propias herramiento de descanda de la cuales trabajar. El señor de la cuales trabajar de la cuales trabajar. El señor de la cuales trabajar de la cuales trabajar. El señor de la cuales trabajar de la cuales trabajar de la cuales trabajar. El señor de la cuales trabajar de la cuale mos grata permanencia ocasión tas y avíos para enfrentar las cenamiento de granos y enque aprovechamos para presen
tarle nuestro atento saludo. PronUNRRA en la lejana China. pos para el tratamiento del folletos describían la manera
to enviaremos colaboración.

Francisco Lagos h.

Comayagua 6. - Nuestra ciudad Resouces Hevelopment Ser- pueblo de Danii, y con equi- bui sigue progresando en distintos as tos Interamericanos, pasaron varios sacos de cemento. Una pectos. Los trabajos del alcantari- seis meses en Honduras du refrigeradora comunai fabri- en contra de la con llado prosiguen con mucho éxito. Están para terminar tercer pabe-Están para terminar tercer pabe-llón del Hoepital Santa Teresa. Directiva de los barrios preparan agencia de la Oficina de Asuntos Interamericanos. programa general para celebrar fiesta regional. La paz es una desde las tareas mas elemen convicción instructiva que va en- tales. Usando folletos enseñatrando en las conciencias honra- ron a los agricultores la madas y responsables.

Corresponsal.

Escarcha en La Esperanza

La Esperanza 7. Termómetro tejos de agua congelaregistró antenoche y anoche dos da. Campos y suelo y tres grados sobre cero, respec- aparecieron esta maña-tivamente, acusando una tempe- na como cubiertos con ratura no experimentada aquí ha- ceniza y sal. ce mucho tempo. Anoche escar-

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Billetes Aduaneros, Plata Vieja o de Artigua Circulación En El País, y Moreda Salvadoren. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FAR-MACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

unrra usará las experiencias logradas por hombres que fueron

ENVIADOS A AYUDAR A LOS AGRICULTORES HONDUREÑOS

Los técnicos estadouniden-

En Honduras emperazaron

chó quizá por las condiciones atmosféricas especiales. Muchos vecinos recogieron grandes

Corresponsal

Se comenzó una pequeña ses bajo la dirección de Ha. Se comenzó una pequeña rry G Clement del "Local fábrica de cemento cerca del mismo por los técnicos.

> Esto fué solamente parte del trabajo del Servicio Recursos en honduras y otros similar que miembros lugares. Al principio de los personal están desarroll programas para la rehabili- para la UNRRA. programas para la renaminatación de emergencia y el abastecimiento de alimentos OFICINA DEL COORDI-en las demás repúblicas ame-NADOR DE ASUNTOS IN-

de hacer hachas, machetes, azadones, arados y otros avios comunes a las granjas. Estos folietos fueron distribuidos por todo el Hemisfe-

Pero la supervisión directa en el campo como un estímulo locales al esfuerzo local dió pruebas de ser muy provechoso, así ·s que Clemente y su grupo partieron para Honduras. Tanto esta experiencia en el campo y los resultados de la instrucción de folletos serán de utilizados en un programa están desarrollando

Avisos de herencia

CE SABER:

Que por sentencia de fecha siete de Noviembre corrente, este Juzgado decla-ró a Emilio Våequez y Maties Mertines, sm bos vecinos de Lapaers, here deros ab—intectato de su tío Baellio Martinez, de todos los bienes, derechos y sociones dejados a en defunción por el ceusante Raymundo sonedeles la posesión efectiva de dicha herencie, sin perjuici de otros de recho.

Que por sentencia, de fecha por sentencia, de fecha por sentencia de incompor actual,

perjuicio de carca herederos

de 'gual o mejor derecho. Que por sentencia de la misma fecha, fueron declara-dos Andrea Cháves v. de Días, El infrascrito, Secretario del Juzgado de Letras de esta Departamento al público HA CE SARRO. primera, en lo que pueda corresponderle por la porción conyugal; y a los demás de su pacre legitimo Raymudo Dies, mendando a concederies la poseción efectiva de herencia

Que por sentencia, de fecha brecheros de igual o mejor derecho.

Que por eentencia de fecha clea de noviembre actual, cate Juzgado deciaró a Francesco, Que por eentencia de fecha coho del miemo mes, declaró a Jasu de Dics Gómez, vecino del pueblo de Sen Fresisco, beredero ab—intestato de su madre natural Dena Gómez, mendendo concederle la posesión efectiva de horencia, sio perjuicio de ctres herederos (pasa a la 3ª pácina)

(pasa a la 3ª página)

Molino de Trigo de Corquín:

"HARINA COPANECA"

Se garantiza ser de puro trigo.- Por au salud, por economía y Se garantiza ser de puro trigo.— Por su salud, por economia y por patrictismo fomecte esta industria Occidental, con lo que contribuirá poderosamente al mejoramiento económico de estos pueblos. —Siembre trigo . . . , elembre trigo que lo compramos en cualquier cantidad y a los mejores precios.

De venta en todas las plazas de nuestra

región de Occidente.
sel: SALVADOR VALDES (b.)

Distribuidor general:

Corquin, Copán

Derechos reservados

La estandardización de las estadísticas del café ayudarán

a estabilizar la industria

NUEVA YORK - Se va estandarisar las estadí-ticas del café. El labe rinto de Kilos, libras, quintales, sacos, cargas, y paniques, c e n t a v o s, milreis, pesos, bolívares y crnzsiros, debiera de estipularse en leguaje sen cillo para que todos en el comercio del café puedan comprender de qué

La Conferencia Panamerica del Café celebrada en México D.F. en Septiembre reconoció la necesidad para la simplificación en una de sua resoluciones.

«Esta es probablemente la medida más einificativa jamás tomada re-pecto a las estadí-ticas del café en una base mundial > dice la revieta del co mercio caficultor. «COFFEE», publicada conjuntamente por un comité de fomento de la Oficina Panameri cana del Cofé y la Asccisción Nacionai del Café.

Acogiendo la medida hecia la estan dardización como una nueva era en las estadísticas del café, la publicación estadisticas del cale, la publicación cara, y el diente se partió en explica que la r solución de la ciudad forma de sierra. Desde ese de México es significativa porque con templa la reunión y diseminación de Juan Peña. completa de datos tanto para los paf

ses productores de la América Latina, » quilo. dice la revista, « roporcionará, por pridice la revieta, « roporeionară, por pri de escuchar que jas de los ve-mera vez en la historia, al comercio cinos y los transcúntes víctidel café en todo el mundo con un cuadro realista del potencial de la producción de café en la América Latius. De manera que, ha de esperarce que los países productores restantes del mundo reguirán el ej-mplo y toman también sus censos en los mismos años necía horas enteras en acti llueto desarrapado, Edison, dersoho. para que un cuadro de toda la produc ción mundial de café pueda facilitarse a todos.>

«Extensos y libres intercanbios de informes entre los 14 países productores de las América-, » continúa la revista, « también ayudará grandemente en el mejoramiento de los métodos estadísticos empleados por todos. Fi nalmente, la celebración de una confe rencia de una naturaleza puramente estadística, en la cual la experiencia y los conocimientos que cada país ha re los conocimientos que cada país ha re el sabio, después de un largo cogido en efectuar su propio programa examen-, la calidad de mi estadístico, será compartido por todos persona me impone declarar los otros países participantes, y esto, a usted... creemos, culminará la nueva era que está por iniciarse en las estadísticas cafetaleras.»

OFICINA DEL COORDINADOR DE ASUNTOS INTERAMERICANOS

TIENDA LEMPIRA

DE

ARNULFO M. MURCIA

Acaba de recibir un surtido voriado y extenso de aba rrotes to mi-mo que : Vinos, de ces, Palas, Azado nes, Gaz. Aguarraz Candelas. Machetes Colins, Clavos surtido amaños, Materiales de Zapatería, mis, Tazas, Papel virias clases, Cortes de Crepè fi nos para señore, y muchísimos artículos más que osperamos merezcan so atención al visitarnos. Compre en la *TIENDA LEMPIRA* y quedará estisfech...

Gacine, Honduras C. A.

EL DIENTE ROTO

A los doce años, comba- que hoy llamamos el mal de tiendo Juan Peña con unos pensar; en una palabra su higranuja, recibió un guijarro sobre un diente; la sangre corrió lavándole el sucio de la día empieza la edad de oro

Con la nunta de la lengua

Los padres de Juan, hartos mas de las perversidades del chico, y que habían agotado toda clase de reprimendas y castigos, estaban ahora estupefactos y ar gustiados con la trasformación de Juan.

Juan no chistaba, y permatud hierática, como en éx- etc. tasis; mientras allá adentro, C en la obscuridad de la boca el diente roto.

diente roto - sin pensar. El niño no está bien, -- de que llamar al médico.

L'egó el doctor, grave y panzudo y procedió al diag nóstico: buen pu so, mofletes sanguíneos, excelente apetito, ningún síntoma de enfermedad

S ñora --terminó por decir

--¿Quá, señor doctor de mi alma? - interrumpió la angustjada madre.

completa de datos tanto para los paí see productores como para los países de productores como para los países de terroto; el cuerpo inmóvil, va juan. Pronto, en el pueblo consumidores.

«La toma periódica de los censos de calebrorator y pendencie-jdel "niño prodigio" y su facafé simultánea menta en todos los pairo, tornóse en callado y transes productores de la América Latina,» humo. Hasta el maestro de escueia, que lo había tenido por la más lerda cabeza del por la mas rerda cabeza del mo Jesús Cieneros Villa, men-orbe, se sometió a la opinión dendo conorderie la posseión general, aquello de que voz efectiva de herencia de tecos del pueb o es voz del cielo. los pienes, derechos y accio-Quien más quien menos, cada nes dejados a su defunción cual trafa a colocación su e-jemplo: Demósrenes comía ana; Shakespraré era un

> en la obscuridad da la boca de libros abiertos ante sus o este Jazgado deolero cerrada, su lengua acariciaba jos, pero que no leía, distraí renou Orellena C, la diente roto do por la carea de su lengua El niño no está bien, -- de- ocupada en tocar la pequeña tural César Cortés, mandando cía la madre al marido--. Hay sierra del diente roto---sin concederle la pocesión efecti-

Y con su cuerpo crecía su reputación de hombre juicio so, sabio y "profundo" y nadie se cansaba de alabar el talento maravilloso de Juan

(pasa a la 43. página)

Avisos de heren....

(viene de la 2ª página)

Medardo Galeano iegitimo Trejo y por derecho de repre sentación de sus abuelos tam-ASUNTOS INTERAMERICANOS

— Que su hijo está mejor que bién legítimos Margarito Ga una manzana. Lo que sí es lesno y Sebastiana Trejo; a indiscutible— continuó con Horacio Milla Galeano y Ma rindiscutible— continuó con Horacio Milla V. de Valladares por las Bibliotecas de todo el país.

Mándenos su anuncio y suscríbase!

Leveron el histórico Mensaje

Comayagua 12 - Leimos detenidamente menerje al C. N. del Doctor y General Tiburcio Carías Audiuo, en el cual traduce los esptimientos cívicas y hamanitarios de verdadero estadieta en la etapa histórica de resurgimiento y adelanto pacional, diguamente patrocinada por él, gracias Beu volunted inquebranteble y constructivos sentimientos con fines altamente ecciales.

Francisco Lagne h.

Margerito Galeano y Sebastie-Trejo; a Concepción Cruz v. de Aguiler y Emma Cras, herederes ab intestato de es medre legitima Adelina Ga lesno Trejo y sel mismo por pensar; en una palabra su hi-jo es un filósofo precoz, un rederes eb-intestato de sus genio tal vez. abuelos tembién Margarito Galeano En la occuridad de la boca,
Juan acariciaba su diente roto--sin pensar.

Parientes y amigos se hicieron eco de la opinión del
doctor acogida con júbilo indec ble por ios padres de
Juan. Pronto, en el pueblo
todos estrá el conservaciones de igual o mejor
todo se sitá el conservaciones de igual o mejor
derecho. derecho.

Que por sentencia de fecha ventiocho de noviembre co rriente, fos declarado al Br. don Jaremias Milla Cioneros, de sete vecindario, heredero ab-intertato de su tio legitimo Jesús Cieperos Villa, menpor dicho ceneante Cien-ros Villa, sin perjuicio de otros here ieros de igual o mejor

Crectó Juan Peña en medio treint: de poviembre enterior, renou Orellena C, heredero ab-intestato de su pedra natural César Cortés, mandando va de herencia, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defención por éste, sin perjudo de otros ha-rederos de igual o mejor derecho.

> Que por sentencie de feche tres de los cerrientes, este Jazgado declaró al General don Joré León Castro, here dero ab -intestato de su esposa doña Honoria Cortés de Castro, mandando cono deries pecasión efectivo de persona de la castro de su esta consider de la castro de la cast la posesión efectiva de herenote, de todos los bienes, de-rechos y sciones dejedos a cante, sin perjuicio de ctros hersderos de igual o mejor derecho.

> miento del público para los fines de ley. Gracias, 6 de Deiembre us

> > L. Ross Z. Srio.

SIN ESPERANZA

Tu frialdad ogiganta mi desco. Cierro los ojos para no mirarte. Y mientros más me enpeño en olvidarte Más en mis ansias férvidas se ven.

Por ti en la dicha y en la gloria creo, Y aunque de mi no liegues á apiadarte, Nunca por eso dejaré de umarte Y serán tus desdenes mi trofeo.

Se que lu virgen cuerpo delicioso E-trechará en sus brazos venturoso. Un rival. Sé que nunca serás mia.

Mi alma tranquila hicia el futuro ovanza, Que es mezquino el amor si en algo fia: Sólo es grande el amor sin esperanza.

Max Henriquez Ureña

El Diente . . .

(viene de la 3ª página)

Eo piens juventud, las má · bermosas mujeres *rs taban de enducir y conquietar equel espíritu superior, entregado a hondas meditaciones, para los de

már, pero que en la oecu ridad de eu boca, tentaba el diente roto - siu pensar.

Juan Peña fué diputado, ec.démico, ministro y neta ba a punto de ser coronado Presidente de la República, cuando la apoplejía lo sor prendió acariciándo-e en dieute roto con la punta de la lengu».

Y deblaron las campa nae, y fué decretado un ri guroso duelo nacional; un orador livró en qua fúne bre oración a nembre de la patria, y cayerou rosae lágrimas sobre la tumba dei gran hombre que no habia tenido tiempo de pensar.

Podro Emilio Coll

LOTERIA **Nacional**

DE

Beneficencia

Institución absolutamen te seria creada y ad ministrada por el Supremo Gobierno.

Hags obra esritativa ocoperando al sosteni miento del enfermo ; desvaiido, numpliendo est oon el más esgrado de los deberse del buen oristiano

Haga obra pia y bon-dadoss comprendo BILLETES de la

-Loteria Nacional-

de Beneficencia

que la Divina Providenois que también zirve al justo y al meg nánimo, puede devol-ver!e mil por -ano.

Agente en este Depto.

P M. don Riberto O. Castañeda

INDICADOR

«La Voz de Lempire» publicación esbatina de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTORES:

Leonides Ross Z. v Prof. Tomás E. Lendaverde

CONDICIONES

L. 0.50 Un mee Número suelto Número strazado

Acancios y remitidos:

Greciae, Depto. Lampira Honouras Centro América Tip. Ossidenie

Anunciar es progresar

Anuncie en este Semanario

Del libro inédito «ANECDOTA & JOCO-HISTORICAS» (DE «EL SAMPEDRANO»)

EL ALUMBRADO PUBLICO

El año de 1944 en el mes de ene- se ponía para los traguitos que el ro recibimo- la visita aquí en nues- Alcalde juntamente con la Municitra casa de l'alina, de un amp, que parioda de la gentral de de un pueblo vecino en este Depar-rante el mes y como de la partida tamento venía a que le revisára- de gastos extraordinarios deben ir mos las cuentas que como Tesore- consignados los egresos que se haro Municipal había llevado duran-gan en el libro de Actas, indicando te el año de 1943 en aquel lugar.

Com enzamos imediatamente nuestro trabajo, pues él tenía que marcharse lo más pronto posible a someter dichas cuentas al conocimiento dei Tribunal Fiscalizador.

Desde el primer mes, notamos que había un egreso mensual no menor de cuarenta lempiras aunque había meses en que llegaba a sesen-ta. L'amándonos la atención interrogamos a nuestro amigo que si diente roto — siu peuser.
Paserou meses y sños, y puesto y si existía esa partida glonau Peña fué diputado bal en el mismo, ya que por medio

Todavia más intrigados le pre-guntamos si había luz eléctrica en

Nuestro amigo se rió de buena gana y nos explicó que esa partida!

tra casa de Ilama, de un amigo que palidad en general se tomaban duque cosas se han comprado para que la Municipalidad en cuerpo los apruebe, por ese motivo y abusan-do de la buena fé del Honorable Consejo Departamental esa partida de Alumbrado Público fué puesta, y hasta la fecha no había habido ningún reparo por las autoridades superiores.

> --Bien pensado, dijimos nosotros, a partida de "ALUMBRADO esa partida de "ALUMBRADO PUBLICO" era para estar todos Ics Municipales y a legados a ella CON LA LUZ PRENDIDA durante todo el año.

de orden del Alcalde se hacía la Ojalá nuestras autoridades de-erogación. Nuestro amigo nos dijo partamentales poco a poco fueran que sí, que estaba pre-unuertada quitando esar iniquidades que a e sa partida de "ALUMBRADO costa de los fondos públicos se co-PUBLICO". nuestros que no tenga como el que hoy indicamos aunque sea con di-ferente nombre u partida de "A-LUMBRADO PUBLICO" para saguntamos si había luz electrica en LUMBRADO PUBLICO para pa-ese pueblo o si el alumbrado se ha-cía con faroles de gas o acetileno, para hacer esa erogación mensual-que los elije, esián manejando sus destinos

Rubén Angel Rosa

fume KING BEE

El Rey de los Cigarrillos fabricado con lo mejor de lo bueno en tabaco copaneco BUSQUE LOS CUPONES